

## 県立学校の児童生徒の皆さん

児童生徒の皆さん、毎日、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に取り組みながら、学校生活を送ってくれてありがとうございます。

皆さんも知っているように、今年に入り、全国的に感染者が急増しており、特に、学校などの子どもたちとその家族の感染が拡大していると言われています。

そこで、このまま感染が拡大し続ければ、医療体制がひっ迫し、命に関わることにもつながりかねないことから、学校の活動での密を避け、感染拡大を防止していくため、2月7日から28日まで、学習活動や部活動についてこれまで以上の制限を校長先生にお願いしました。

さんは今、進路に向けた学習や大会・コンクールに向けた準備など大事な時期を過ごしていることと思いますが、皆さんをはじめ家族や友達などの大切な人の命を守るために必要な対策であることを理解してほしいと思います。

そして皆さんには、

- 自分自身や家族に風邪症状など（頭痛、のどの痛みや違和感、鼻のつまり、だるさ、味覚や嗅覚の異常、発熱、その他いつもと違う症状）が見られる場合には、登校しない。
- 学校外における文化・スポーツ団体などの活動については、いつもの体調と異なる場合は参加しない。

などを守り、この2月を過ごしてほしいと思っています。

皆さんの協力をよろしくお願いします。

令和4年2月7日

青森県教育委員会教育長

和嶋延寿